

NOTAS

DICIEMBRE 2014

N19



Este 2014 Astoreca ha estado presente en la opinión pública en diferentes instancias. Fue llamada a exponer sobre la Reforma Educacional en la Cámara de Diputados, en el primer capítulo del programa Contacto se destacó su experiencia y lanzó la campaña #graciaspadrino la cual ha sido difundida en la nueva cuenta Twitter @astoreca_ y en diferentes soportes publicitarios de la vía pública.

ASTORECA
FUNDACIÓN

ASTORECA EN LA OPINIÓN PÚBLICA



1 EN EL CONGRESO NACIONAL...

Astoreca fue una de las instituciones llamadas a dar su punto de vista sobre la Reforma Educacional. Bárbara Eyzaguirre y Ximena Torres presentaron, ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, un documento en el que abordaron diferentes aspectos de la discusión nacional, centrándose en cómo mejorar la calidad en la educación. Más información en astoreca.cl



3 EN LAS REDES...

La Fundación abrió su cuenta oficial en Twitter: [@astoreca_](https://twitter.com/astoreca_), síguenos para estar informado de todas nuestras actividades.



2 EN LA TV...

El programa Contacto abrió su temporada 2014 con el capítulo titulado "Educación de calidad: ¿una lotería?". Parte importante de su contenido se centró en la experiencia de la Fundación Astoreca como institución que entrega educación de calidad a niños vulnerables de Santiago. El capítulo tuvo una gran audiencia y generó muchos comentarios positivos en las redes sociales, incluso de nuestros ex alumnos. Está disponible en astoreca.cl

Joan Lefiman @joan_lc #ContactoEducacion yo salí del San Joaquín... Es excelente, ahora volví apadrinando un niño @astoreca_

Matías Astorga Mendoza @Mati_Morrison Salí del colegio San Joaquín de Renca, #ContactoEducacion nada que decir excelente la enseñanza.



4 EN LA VÍA PÚBLICA...

Desde septiembre que la Fundación Astoreca está en diferentes soportes publicitarios de la vía pública: 25 paletas publicitarias a lo largo de Maitencillo, Papudo y Algarrobo, seis pantallas digitales de Vitacura y Las Condes, además de un aviso caminero en la Costanera Norte, han llevado la campaña #graciaspadrino a miles de personas. Nada de esto habría sido posible sin la generosidad de Yes, Massiva y Granvía.



5 NOS VISITÓ...

El destacado economista, investigador y columnista estable de El Mercurio, Sergio Urzúa, visitó el colegio San Joaquín de Renca y se reunió con autoridades de la Fundación para conocer en terreno el proyecto educativo y sus alcances.



6 #GRACIASPADRINO

En agosto Astoreca lanzó la campaña #graciaspadrino, desarrollada por Porta 4, y que ya ha sido replicada por algunos medios.

Su objetivo: captar nuevos padrinos que ayuden a financiar la educación de nuestros alumnos y agradecer a todos quienes ya son parte de nuestro proyecto.

La campaña completa está en nuestra página web astoreca.cl y en la cuenta twitter @astoreca_.

Seminario “No hay excusas”

Por primera vez Belén Educa, Astoreca, Enseña Chile, Aptus, Sociedad de Instrucción Primaria y Fe y Alegría se unen para apoyar la gestión directiva de colegios de sectores vulnerables, con la invitación de Paul Bambrick-Santoyo. El académico, quien ha entrenado a más de 10 mil líderes de colegios alrededor del mundo, es director ejecutivo de las Uncommon School en Newark, New Jersey, y dictará el 9 de enero el seminario “No hay excusas” en el Centro de Extensión de la Universidad Católica.



astoreca.cl / (56-2) 2355 3310 /

EGRESADOS

Fabián Ramírez, ex alumno Colegio San Joaquín

Cuando entregaron en 2006 los resultados de la PSU, en el Colegio San Joaquín hubo aires de fiesta. No sólo porque con la prueba el 80% de la generación entraba a estudios superiores, sino porque uno de nuestros alumnos había sacado 806 puntos en la PSU de Matemáticas.

Se trata de Fabián Ramírez, quien ingresó a estudiar Ingeniería Comercial con mención en Economía en la Universidad de Chile. Hoy, trabaja en el Departamento de Estudios del Ministerio de Educación (Mineduc) y el próximo año cursará un Magíster en Políticas Públicas, también en la Chile.

Sus intereses no son casualidad. Tienen que ver con sus aspiraciones, con alguna de las creencias que

aprendió en el Colegio San Joaquín y con el nacimiento de su hijo cuando estaba en 3º medio. “Siempre tuve la inquietud de cómo mejorar el país, y ese aporte tenía que hacerlo a través de la educación, porque es una herramienta que mueve generaciones y que hace al país un poco más equitativo”.

Fabián agradece la confianza que muchos depositaron en él. “Detrás de mí había muchos sueños, no sólo de mi familia, sino de profesores y personas que con sus aportes confiaron en mí sin siquiera conocerme. Eso fue lo que más me motivó a llegar donde estoy”.



ASTORECA EN LA MIRA

Noche Astoreca 2014

Más de 1.500 personas se reunieron en el evento que anualmente organiza la Fundación Astoreca a beneficio de sus colegios.

Con un rico cóctel se dio inicio a una noche que contó con las excelentes presentaciones de la banda tributo The Police & Sting, De Cops, y con el gran show Mil Disculpas, de Stefan Kramer. Todo, animado por el periodista Felipe Vidal, quien fue acompañado por nuestra querida ex alumna Daniela Rebolledo.



Pedro Tagle, Daniela Rebolledo y Felipe Larraín



Raquel Correa, Cristián Astoreca y Moisés Astoreca



Anamaría Lyon y Tomás Cox



Alejandro Irrarrázaval, Macarena Aresti e Ignacio de Iruarizaga

Golf a beneficio del San José

Exitoso fue el torneo de golf organizado por la empresa Tecno Fast a beneficio del Colegio San José. 18 empresas auspiciadoras y 100 jugadores participaron de este evento que recauda fondos para los niños de nuestro colegio.



Anamaría Lyon, Cristián Goldberg, María de los Ángeles Avilés y Santiago Reñones



Eduardo Testa, Christian Boyce, Cristian Goldberg y Rodrigo Prieto



Alfonso Fernández, Joel Valdivieso, Diego Duaxl, y Sebastián Jadue

ASTORECA EXTENSIÓN

Capacitaciones recorre Chile

Astoreca Capacitaciones ha tenido bastante movimiento a lo largo del país este año. Diferentes instituciones han solicitado evaluaciones, diagnóstico institucional, cursos y pasantías en las diferentes áreas que desarrollamos. Incluso hemos recibido visitas desde Latinoamérica, que han venido puntualmente a conocer nuestro programa de Biblioteca.

- Puerto Montt
- Puerto Octay
- Antofagasta
- Temuco



Editorial Astoreca cumple 5 años

La editorial Astoreca está en pleno período de ventas para 2015. A la fecha 7 nuevas instituciones han adquirido los materiales que desarrolla Astoreca, sumándose a los 134 colegios que trabajaron durante 2014 con sus libros.

Basados en las necesidades encontradas en las salas de clases de nuestros colegios, hace 5 años Astoreca comenzó a desarrollar textos que incorporan metodologías adecuadas a las necesidades específicas en niños con mayor vulnerabilidad.

Actualmente la editorial cuenta con 10 libros publicados:

Curiosidades del Mundo y de la Naturaleza. Lecturas informativas, curiosas y anecdóticas dirigidas a niños entre 5 y 10 años.

Cuadernillos de lectoescritura. Utilizados por los alumnos de 1º básico acompañando la adquisición de la lectura y escritura.

Matemáticas 1º, 2º, 3º y 4º básico. Libro del alumno, con una presentación gradual de los contenidos anuales y una importante cantidad de ejercitación. Incluye libro del profesor.

Matemáticas a su manera. Libro para el profesor de apoyo relevante en la enseñanza de las matemáticas en cursos pequeños y numerosos.

BelénEduca se suma a portal EducandoJuntos

Educandojuntos.cl sumó un nuevo integrante. Se trata de la Fundación BelénEduca que desde octubre comenzó a compartir su experiencia en el portal. En sus más de 10 años de trayectoria esta institución ha implementado diversas prácticas pedagógicas y de gestión, logrando buenos resultados.

Junto a ella, otras 10 organizaciones comparten sus experiencias educacionales con el objetivo de fortalecer la labor de los colegios, escuelas y liceos del país.

Buscar: > Inicio Quiénes Somos Recursos Pedagógicos Recursos de Gestión Colegios Contacto

COLEGIOS

Colegios Belén Educa
Fundación Belén Educa

FUNDACIÓN BELÉN EDUCA
EDUCACIÓN DE CALIDAD, PRESENTE.

Colegio Recursos Pedagógicos Recursos de Gestión Simce y PSU Contáctenos

COLEGIOS ASTORECA

GRAN DEMANDA EN PROCESO DE ADMISIÓN 2015

Más de 5 postulantes por vacante fue el promedio de inscritos en el proceso de postulación a prekinder 2015 en los colegios Astoreca.

San Juan de Lampa



■ Postulantes: 109
■ Cupos: 40

San Joaquín de Renca



■ Postulantes: 150
■ Cupos: 6

San José de Lampa



■ Postulantes: 175
■ Cupos: 32

COLEGIO SAN JOAQUÍN

APOYO A UN TECHO PARA CHILE

24 alumnos de 1º a 4º Medio fueron al campamento San Francisco, en San Bernardo, a construir 12 torres de agua. Con ello, las 300 familias que habitan el sector obtendrán agua potable de manera segura. Fue una gran experiencia en la que se sintieron muy motivados de poder ayudar a familias de extrema pobreza.



PROGRAMA ALMA

Alma: Aprendo a leer mamá. Así se denomina el programa dirigido a los padres y que se está implementando este año en los prekinder de los colegios Astoreca. El objetivo es fomentar la estimulación de la lectura de la mano del apego.

A través de 11 talleres, que se trabajan quincenalmente, se capacita a los padres y se les entrega material para poder trabajar la lectura de cuentos en la casa. El programa ha sido muy bien recibido por los apoderados, quienes están felices por el avance de sus hijos y porque las actividades les ha permitido unirse más como familia.

Agradecemos a las creadoras de este programa

Directora: Camila Merino

Equipo de trabajo: Macarena Escudero, Consuelo Olivares y Marianela Hoffman.

Patrocinado por la Facultad de Educación y Psicología de la Universidad del Desarrollo.

PRIMER LUGAR EN FERIA DIDÁCTICA

Con una maqueta que presentaba los movimientos tectónicos de las placas de la tierra, los alumnos de 8º básico del Colegio San Joaquín obtuvieron el primer lugar en la Feria Didáctica que organiza la Universidad Andrés Bello.

En ella también participaron alumnos de 5º, 6º y 7º básico, quienes, dirigidos por los profesores Marina Calderón y Carlos Carrasco, presentaron diferentes proyectos científicos.



COLEGIO SAN JOSÉ

CAMINATA FAMILIAR AL CERRO SAN CRISTÓBAL

Unas 20 familias del Colegio San José participaron en una caminata familiar al Cerro San Cristóbal. En la peregrinación, que comenzó en el Parque Mahuidahue, rezaron por Marcelo Astoreca y por la comunidad del Colegio San José (familias, profesores y alumnos). Una vez en la cumbre se celebró la Eucaristía. La iniciativa fue organizada por Jorge Urrea, miembro del equipo de Formación.



ALUMNOS PARTICIPAN EN CELEBRACIÓN DE LOS 20 AÑOS DE BIBLIOTECAS CRA

En el marco de la celebración de los 20 años de las Bibliotecas Escolares CRA, dependientes del Mineduc, alumnos de diferentes cursos del San José participaron en la creación de dibujos con el significado que tenía la biblioteca para ellos. Compartimos con ustedes algunos de los trabajos realizados.



COLEGIO SAN JUAN

FUNDACIÓN MUSTAKIS LLEVA EL TEATRO AL SAN JUAN

Con motivo de las celebraciones de fiestas patrias, la Fundación Mustakis llevó hasta el Colegio San Juan la entretenida obra "Don Bonifacio y el último organillero". Desde prekinder a 2º básico los niños disfrutaron de este montaje que rescata a personajes considerados "patrimonios vivos de Chile".



NIÑOS DE PREKINDER Y KINDER INAUGURAN SUS HUERTOS

Como parte del proyecto "Nuestro planeta", los alumnos de prekinder y kinder del Colegio San Juan, realizaron huertos en los patios de preescolar. De esta forma, los mismos niños dieron vida y adornaron sus patios, plantando lechuga, ciboulette y cilantro, entre otros.



FORMACIÓN CONTINUA

ROSARIO AGUAYO NOS CUENTA SU EXPERIENCIA EN EL CURSO DE MANEJO DE GRUPO

Los 26 profesores nuevos que ingresaron en 2014 a los colegios Astoreca fueron capacitados en “Técnicas que hacen la diferencia en la sala de clases”, basadas en el libro “Teach like a champion”, de Doug Lemov. María Rosario Aguayo, profesora de 2º básico del Colegio San Juan, nos cuenta su experiencia y cómo las técnicas aprendidas le han servido para su trabajo en la sala de clases.

- ¿Qué te pareció el curso?

“Muy interesante. En cada una de las problemáticas, técnicas y dinámicas trabajadas, nos sentimos plenamente identificados. Tomar la evidencia internacional es clave para mejorar la educación del país porque nos entrega una nueva mirada de los desafíos que la educación actual presenta.”

- ¿Te ha servido en tu práctica del día a día?

“La capacitación fue muy concreta. He tomado aquellas prácticas necesarias y aplicables en mi sala,

con gran éxito. Por otro lado, tuvimos la oportunidad de tener instancias de trabajo y compartir experiencias con todo el equipo de profesores Astoreca. Fue una excelente oportunidad para fortalecer el equipo y establecer redes.”

- ¿Qué te parece la preocupación de la dirección académica por capacitar y perfeccionar permanentemente a los profesores?

“Es una muestra de gran preocupación. Un curso enfocado desde los mismos problemas que tenemos los profesores día a día, da cuenta de que los docentes son claves en la Fundación y que la exigencia y excelencia son importantes. La carrera docente requiere de un constante aprendizaje y actualización para dar a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para desenvolverse en la sociedad actual.”



¡FELIZ NAVIDAD!

La Fundación Astoreca les desea una Feliz Navidad y un próspero año nuevo. Muchas gracias por su confianza, con su apoyo entregamos educación de calidad a los alumnos de los colegios Astoreca.



Dibujo de Gonzalo Fernández, alumno del Colegio San Juan.

Apadrine a un niño contactándonos a

fundacion@astoreca.cl

Villarrica 1653 · Renca · Santiago · Chile.

Fono · 2 23553310

www.astoreca.cl

Notas es auspiciado por

Banco de Chile

Agradecimientos a diseño y producción



www.porta4.com